

Tauchrevier:

Meiner Meinung nach von dem Anspruch her nicht restlos auf Anfängerniveau, die Lücke im Felsen ist recht schmal, das Wasser geht bis in 30m Tiefe, es ist dunkel und durch die Steinbrocken, zwischen denen man sich durchmogeln kann, ist die Bewegungsfreiheit ziemlich eingeschränkt. Nervöse Gemüter (soll es ja geben) werden durch die diversen Dekorationsgegenstände ins Schleudern gebracht. Ein Kuhschädel mag noch angehen, aber eine Puppe im Neopren, die das OK nicht zurückgibt, kann dann doch etwas viel sein.

Genial:

Der Aufzug für die Ausrüstung, aber man sollte den Tauchgang auch daran festmachen, ob der Aufzug "funzt" oder nicht. Nach einem heftigeren Tauchgang mit dem ganzen Gerödel den Berg hochzueiern, bietet gute Aussichten auf Dekozwischenfälle, auch wenn das Profil korrekt eingehalten wurde.

Lecker:

Der Tauchplatz mit der besten Küche , den ich hier kenne!! Der Verein Le Narwal bietet Mitgliedschaften an, ich glaube, so 70DM/ Jahr, dafür darf man dann umsonst Reinhüpfen